



Balance de tráfico

## El Aeropuerto de Almería terminó octubre con un alza del 11,7% en la cifra de pasajeros

- Los viajeros rozaron los 92.000, gracias al dinamismo que mantuvieron tanto el tráfico doméstico como el internacional
- El crecimiento acumulado desde enero se situó cerca del 12%

13 de noviembre de 2017

El Aeropuerto de Almería terminó octubre con 91.990 pasajeros, lo que supuso un aumento del 11,7% en comparación con el mismo mes de 2016. Este notable ascenso obedeció al dinamismo que mostraron tanto el tráfico doméstico como el internacional.

La mayor parte de los usuarios contabilizados viajó en vuelos comerciales (excluye aviación general y ejecutiva), ya que sumaron 91.239. De ellos, 33.326 lo hicieron con origen o destino en alguna ciudad española (un 12,1% más), mientras que 57.913 optaron por conexiones con el extranjero.

En relación con la actividad foránea, que repuntó un 11,3%, Reino Unido y Bélgica fueron los mercados con más demanda en términos absolutos. Desde el punto de vista del crecimiento, resultó muy significativo el de los pasajeros en conexiones con Alemania (casi se duplicaron), Luxemburgo (un 27% más) y Reino Unido (12,2%).

Como consecuencia de esta buena evolución, el tráfico internacional aportó el 63,4% de los pasajeros del aeropuerto.

En cuanto a las operaciones, a lo largo del mes pasado se movieron 1.125 vuelos en el Aeropuerto de Almería, de los que 910 resultaron comerciales (un 8,5% más).

### **Datos acumulados**

El comportamiento al alza del tráfico en octubre contribuyó a que el dato acumulado de pasajeros en los diez primeros meses del año resultase muy positivo. La cifra de usuarios que transitaron por el aeropuerto en ese periodo ascendió a 936.404, lo que supone una subida del 11,7% respecto a las mismas fechas de 2016.

Especialmente notable fue el alza del tráfico foráneo. De los 925.688 pasajeros comerciales contabilizados, 611.215 viajaron desde o hacia destinos internacionales, lo que representa un aumento del 27,3% en relación con enero-octubre del pasado año.

El número de vuelos, por su parte, ascendió a 10.961, de los que 8.845 fueron operaciones comerciales (un 4,2% más).